



Judo

Sandro Scholz überzeugt beim Landesoffenen Rhein-Ruhr-Pokalturnier in Duisburg mit sensationellem Judo. Schon in seinen ersten beiden Kämpfen konnte man sehen, dass Sandro an diesem Tag gut drauf war und ganz nach vorne wollte. Mit gerade mal 25 Sekunden warf er seine Gegner auf die Matte. Im Halbfinale konnte er kurz vor Schluss mit Wazaari in Führung liegend den Kampf mit Würger noch vorzeitig beenden. Für das Finale wurde er von seinem Trainer gut eingestellt, setzte alle besprochenen Taktiken perfekt um und konterte seinen Kontrahenten nach einem Seoi-Nage Ansatz mit Ippon nach hinten. Glückwunsch an den fleißigen und äußerst talentierten Judoka aus Brühl. In der weiblichen Jugend U18 erkämpfte sich beim Rhein-Ruhr-Pokal Ann-Sophie Stemplin die Bronzemedaille bis 70kg. Nach zwei Siegen in der Vorrunde zog sie als Poolsiegerin ins Halbfinale ein. In einem spannenden und ausgeglichene Kampf ging sie kurz vor

Ende durch einen Gegendreher mit Wazaari ab und schaffte den Rückstand leider nicht mehr aufzuholen. Doch mit dem dritten Platz war sie trotzdem zufrieden. Ihr Vereinskollegin und Freundin Lilith Sauer wurde in der gleichen Klasse fünfte. Maxim Miller gewinnt beim Landesoffenen Turnier der männlichen Jugend U15 in Essen bis 55kg die Goldmedaille. Nachdem er für seinen ersten Kampf gerade mal 6 Sekunden benötigte, konnte er sich mit zwei weiteren vorzeitigen Siegen ins Finale kämpfen. Dies ging über die gesamte Kampfzeit von 3 Minuten. Maxim hatte am Ende jedoch die Nase vorn und stand somit ganz oben auf dem Treppchen.

3. Wettkampftag, 2. Bundesliga: Als Vorkampf hatte Ausrichter Mönchengladbach eine kleine „Mini-Bundesliga“ organisiert, bei der die U9/U12-Kinder antraten. Die BTV-Mannschaft zeigte tolles Judo und konnte einen deutlichen 19:1-Sieg erkämpfen. Trainer David Metzger war gespannt darauf, ob die BTV-Männer nachziehen konnten. Nach der 3:4-Nieder-

lage in der Hinrunde war die Brühler Mannschaft hoch motiviert. Zum Schluss stand es 7:7, womit sich Brühl den ersten Bundesligapunkt erkämpfte.

Beim internationalen Weinstraßen-Pokalturnier in Bad Dürkheim erkämpften sich die U10er aus Brühl zahlreiche Medaillen. Alexander Gulgorov und Mathea Ling gewannen alle ihre Kämpfe vorzeitig und wurden klar und deutlich Erste. Sophie Retzlav und Justus Rose entschieden je einen Kampf für sich und wurden im „Jeder gegen Jeden-Pool“ Dritte. Auch die U12 konnte überzeugen, allen voran Gregor Ling, der seinen Gegnern nicht den Hauch einer Chance gab und ganz souverän Erster wurde. Aleksander Zhilin und Alexander Retzlav kamen beide jeweils mit zwei Siegen auf einen guten 3. Platz. Kilian Rose, Lukas Klötzel und Michel Mattarei nahmen ebenfalls eine Bronzemedaille in Empfang. Am Ende konnten die Athleten des Brühler TV den Pokal des drittbesten Vereins sichern.